



Village People y Carrie Underwood: los artistas confirmados por el equipo de Trump para actos de investidura

La artista del género country interpretará la canción patriótica America the Beautiful, mientras que Village People también “participará en las actividades inaugurales” de la segunda toma de posesión del republicano.

► NBC News informó que Elon Musk, Jeff Bezos y Mark Zuckerberg asistirán a la toma de posesión de Trump.

Marta Quinteros

“Amo a nuestro país y me siento honrada de que me hayan invitado a cantar en la inauguración y de ser una pequeña parte de este evento histórico”, dijo la cantante de country Carrie Underwood en un comunicado este lunes, anunciando que tiene previsto actuar en la segunda toma de posesión de Donald Trump, a realizarse el próximo lunes. Mientras que los creadores de éxitos de la década de los 70 Village People también actuarán en dos eventos inaugurales.

Un portavoz de la artista country confirmó al portal Axios que la estrella estará en el elenco. Underwood, quien saltó a la fama después de ganar la cuarta temporada de American Idol, interpretará la canción patriótica America the Beautiful y actuará poco antes de que Trump preste juramento en el Capitolio de Estados Unidos el 20 de enero, según una copia del programa inaugural proporcionada a The Associated Press el lunes.

La acompañarán el Coro de las Fuerzas Armadas y el Glee Club de la Academia Naval de Estados Unidos. “Me siento honrada de responder al llamado en un momen-

to en el que todos debemos unirnos en un espíritu de unidad y mirando hacia el futuro”, añadió. La cantante de “Jesus, Take the Wheel” y el himno “Before he Cheats”, de 41 años, será uno de los nombres más importantes de la música que actuará en los actos de investidura de Trump.

Estará acompañada por el grupo disco estadounidense Village People, que se hizo famoso a finales de los años 70 por sus éxitos dance-pop y sus personalidades coloridas sobre el escenario. El conjunto tiene previsto actuar en uno de los bailes inaugurales de Trump y en un mitin que celebrará en Washington el domingo.

“Sabemos que a algunos de ustedes les hará feliz escuchar esto, pero creemos que la música debe interpretarse sin tener en cuenta la política”, dijo la banda en una publicación en su página de Facebook el lunes. Su éxito más conocido, “YMCA”, es considerado un himno gay y se convirtió en un elemento básico de los mítines de Trump en las últimas elecciones, junto con su éxito “Macho Man”, con videos de Trump bailando alegremente las canciones.

“Nuestra canción YMCA es un himno mundial que, con suerte, ayudará a unir al

país después de una campaña tumultuosa y dividida en la que nuestro candidato preferido perdió. Por lo tanto, creemos que ahora es el momento de unir al país con la música, por lo que VILLAGE PEOPLE actuará en varios eventos como parte de la investidura de Donald J. Trump en 2025, aclaró el conjunto.

Otro evento en el que actuará Village People será el baile inaugural de vísperas que se llevará a cabo el 19 de enero por la organización política conservadora Turning Point USA, que contará con invitados como el fundador del grupo, Charlie Kirk, el vicepresidente electo JD Vance, Tulsi Gabbard, Donald Trump Jr., Vivek Ramaswamy y Ben Shapiro.

Otros artistas que actuarán en la ceremonia de inauguración serán dos de los favoritos musicales del presidente electo, el cantante de country Lee Greenwood y el cantante de ópera Christopher Macchio. Greenwood actuará mientras Trump sale a prestar juramento, según el comité inaugural del mandatario, mientras que Macchio es la elección del republicano para interpretar el himno nacional al final del programa.

También se presentarán otros artistas de

música country, incluidos Jason Aldean y Rascal Flatts en el baile inaugural de Trump el lunes y Kid Rock y Billy Ray Cyrus en el “mitin de la victoria”.

La presentación de Underwood es un contraste respecto a su entrevista de 2019 con The Guardian, en que la cantante, que nunca apoyó públicamente a Trump, explicó por qué intenta evitar involucrarse en la política. “Siento que cada vez más gente intenta encasillarme en posiciones políticas”, dijo en ese entonces. “Intento mantenerme lo más alejada posible de la política, al menos en público, porque nadie gana. Es una locura. Todo el mundo intenta resumirlo todo y ponerle un lazo, como si fuera blanco o negro. Y no es así”, añadió.

La agenda de la toma de posesión

La pompa y el espectáculo para acompañar la toma de posesión de un nuevo presidente comenzarán este fin de semana en Washington, con un espectáculo de fuegos artificiales en el club de golf de Trump en Sterling, Virginia, un mitin estilo campaña en Washington DC, una visita al Cementerio Nacional de Arlington y cenas deslum-



► Village People tiene previsto actuar en uno de los bailes inaugurales de Trump.

brantes antes de que el presidente electo preste juramento para convertirse en el próximo inquilino de la Casa Blanca.

El comité que planifica las ceremonias inaugurales de Trump publicó este lunes un cronograma de cuatro días de eventos centrados en la ceremonia de juramentación, a la que Joe Biden planea asistir. "El presidente Trump está dedicado a unir al país a través de la fuerza, la seguridad y las oportunidades de su agenda Estados Unidos Primero", dijeron Steve Witkoff y Kelly Loeffler, copresidentes del comité inaugural, en una declaración.

Los planes para el día de la toma de posesión del republicano incluyen un té en la Casa Blanca, la ceremonia de juramentación en el Capitolio, un almuerzo en el Congreso, un desfile en la Avenida Pennsylvania y tres bailes.

Entre los bailes inaugurales se encuentran el Baile del Comandante en Jefe, enfocado en los miembros del servicio militar; el Baile Inaugural de la Libertad, dirigido a los partidarios de Trump, que contará con la actuación de Village People, y el Baile Starlight, centrado en los donantes de grandes cantidades de dinero. Trump tiene previsto hablar en los tres bailes.

Se espera que la segunda investidura de Trump sea muy diferente a la última vez que Estados Unidos tuvo un nuevo presidente. El republicano, que se negó a aceptar su derrota de 2020, no asistió a la ceremonia de juramentación del presidente demócrata Joe Biden en el Capitolio, donde todavía había recordatorios visibles del violento asedio del 6 de enero de 2021 al edificio por parte de los partidarios de Trump.

Esta vez la exprimera dama Michelle Obama no asistirá a la toma de posesión de Trump, según confirmó su oficina el martes. Un portavoz no proporcionó inmediatamente un motivo para su ausencia. Pero se espera que Barack Obama, el 44º presidente, sí asista a la ceremonia de juramentación, según un comunicado.

En cambio, NBC News informó que Elon Musk, Jeff Bezos y Mark Zuckerberg asistirán a la toma de posesión de Trump, según una fuente familiarizada con la planificación del evento. Los directores ejecutivos de Tesla, Amazon y Meta ocuparán un lugar destacado en la juramentación de Trump, sentados junto a los nominados al gabinete del republicano y otros funcionarios electos, aseguró la cadena de televisión. ●